

Hooligans polacos agreden a marinos mexicanos.

marineros, provocaron, fanáticos, playa, hooligans, atacados,
inconscientes, partido, pelea, botellas, simpáticos

De acuerdo con los reportes, los mexicanos habrían provocado la _____.

_____ mexicanos del buque Cuauhtémoc fueron golpeados el domingo en Gdynia, Polonia, por _____ polacos, informaron medios de ese país.

Testigos refieren que los marineros estaban de descanso en la _____ municipal en Gdynia, cuando fueron _____ por un grupo de hooligans del Ruch Chorzów.

Los _____ los habrían insultado con calificativos como "Brudasy 'y' Czarnuchy" (Los negros sucios), citó la emisora polaca RMF FM.

Los hooligans de Chorzów estaban en Gdynia para ver el _____ de copa contra el Arka Gdynia, mencionó la Gazeta Wyborcza.

Reportes de medios señalan que los mexicanos fueron, al parecer, atacados con _____, y varios fueron llevados _____ al hospital en ambulancia.

Según otros datos, y de acuerdo con cámaras de vigilancia policial, los marineros mexicanos _____ la "pelea en la playa" con los aficionados del equipo de futbol polaco.

Sin embargo, comentarios de lectores señalan que es difícil de creer que los mexicanos, a quienes consideran _____ y populares, hayan provocado el zafarrancho.

Los mexicanos opinan...

Adriana B.

Deplorable incidente en el cual marinos mexicanos del buque escuela Cuauhtémoc fueron atacados violentamente por polacos racistas en una playa local. Los marinos del Cuauhtémoc han sido recibidos con alegría y respeto en todos los países que han visitado. Menos este. México no tiene mejores embajadores.

Luis B.

Sí los marinos no respetan a las mujeres del país en donde se encuentran de visita, cómo se espera que a ellos se les respete? y por cierto, los polacos no son racistas en lo más mínimo.